



Purnawirawan Koppassus Mendukung TMMD Kodim Yogya

TNI MANUNGGAL MEMBANGUN DESA (TMMD) Reguler ke- 101 tahun 2018 ini Kodim 0734/Yogyakarta akan melaksanakan pembangunan di sejumlah sasaran, baik sasaran fisik maupun non fisik. Pelaksanaan dilakukan di wilayah Kelurahan Pandean, Kecamatan Umbulharjo, Yogyakarta.

Berbagai kesiapan baik sarana dan prasarana pendukung lainnya disiapkan secara maksimal termasuk peran serta warga untuk ikut andil sangat di perlukan. Tujuan utama kegiatan TMMD yaitu kemanunggalan TNI dan rakyat. Bergotong royong bersama - sama membangun sarana yang akan menjadi target TMMD di wilayah Pandean, Umbulharjo.

Wakil Komandan Koramil 07/UH Lettu Inf Surono memimpin rapat yang diikuti oleh Paguyuban Purnawirawan TNI-AD (Baret Merah) di Kotis TMMD.

Para purnawirawan tersebut merasa terpanggil untuk ikut peran serta mensukseskan pada kegiatan TMMD. Jiwa pengabdian yang tinggi mereka tunjukkan walaupun mereka sudah pensiun atau tidak berdinis aktif lagi, akan ikut aktif kegiatan sosial yang terprogram pada kegiatan TMMD.

Berbagai kegiatan non fisik yang akan dilaksanakan untuk mendukung dan bisa bermanfaat untuk masyarakat di antaranya donor darah, pengobatan gratis, lomba mewarnai untuk anak-anak, penyuluhan tentang bahaya narkoba dan masih banyak lagi.

Sedangkan kegiatan fisik berupa pembuatan talut sepanjang 85 m, rehab rumah tidak layak huni 10 unit, rehab MCK 4 unit, rehab balai RW 1 unit dan rehab bangunan ruang publik 1 unit. Dengan dana yang ada akan dimaksimalkan pada kegiatan baik kegiatan fisik dan non fisik.

Berbagai kalangan banyak yang mendaftar untuk ikut andil pada kegiatan TMMD, antusias warga ataupun ormas menandakan akan suksesnya suatu kegiatan. TNI dan rakyat saling bahu membahu dan memajukan wilayah yang menjadi lokasi TMMD. (Fin)-m



MERAPI-ISTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Pandeyan			
3. Dinas PMPPA			

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005